



HOJA PALAUTIANA

CARMELITAS MISIONERAS TERESIANAS

Núm. 6 | Septiembre 2024

LEAMOS Y APRENDAMOS MÁS DEL AMOR



Hna. Inés Fernández, CMT.
Vicaria General.

El P. Palau es un enamorado de la Iglesia, vive a su servicio: *“porque te amo, busco en los servicios ocasión de complacerte”* (MR 9,7). Coherente con este amor busca apasionadamente cómo responder a sus necesidades más urgentes, sobre todo en sus miembros más vulnerables. Así se confirma en él, lo que afirma Alejandro en su artículo, *“el camino de santidad es el servicio”*. Sólo quien vive para otros, y lo hace apasionadamente, transita el camino de configuración total con Cristo y realiza la plenitud del Amor, de la que nos habla Hna. Ángela, que no es sino la unión total de amor con Cristo y la humanidad. Pero amar apasionadamente conlleva dolor y sufrimiento pues únicamente quien da la vida, ama en plenitud. De esto supo bien nuestra Hna. Teresa Mira, quien asumió el sufrimiento y lo aceptó con paz, con amor... como nos lo relata Hna. Sabina en su artículo. En Tarragona, donde reposan sus restos, tuvo lugar su encuentro definitivo con la Iglesia. Son muchas las personas y grupos que acuden a orar y a pedir su intercesión en este lugar. De esto nos da testimonio Hna. Segunda.
Leamos y aprendamos más del Amor.

¡LA SANTIDAD SE TRADUCE EN EL SERVICIO SIN MEDIDA!

En este tercer artículo sobre la “santidad” y su reflexión desde la espiritualidad palautiana, después de haber presentado la santidad desde “El encuentro” y “La misión”, vamos a cerrar este camino teológico pastoral con una mirada a la santidad como “servicio”.

Para iniciar, destaco las profundas y confiadas palabras del P. Palau cuando nos dice: *“Yo nada tengo resuelto. Estoy consultando con la mujer del cordero [Ap 21] lo que en su servicio tenga que hacer. Yo no pensaba ni creía que esa mujer fuese cosa viva y ¡qué sorpresa es la mía al conocerla! a su presencia, queda eclipsada y ofuscada como tinieblas toda belleza y hermosura criada”* (Carta 72,6).

En estos tiempos ajetreados y de intenso avance tecnológico, nos podemos preguntar ¿cómo puedo buscar la santidad desde el servicio? El beato carmelita nos abre su ser y nos da una pista: “nada tengo resuelto”. Para muchos puede sonar a ineficacia o desorganización,

pero no, eso demuestra la confianza plena en buscar incesantemente su misión bajo la óptica de su Amada. Y a continuación, nos invita a consultar con la *“mujer del cordero”*, con su Cosa Amada, con la Iglesia, lo que respecta al servicio a Ella. Para una mejor comprensión, y desde nuestra misión diaria, *servir a la Iglesia es escuchar y responder a sus clamores, especialmente en el vulnerable y desposeído, invisible y parte del paisaje, muchas veces, de lo urbano o rural.*

Es clave comprender con el corazón que el camino de la santidad es el servicio, teniendo la capacidad de leer los signos de los tiempos, de meterse en el barro, ensuciarse las manos sin miedos, dar y darse sin medida. Es *“servir y no buscar ser servido”* (Cf. Mt 20,28).

SERVIR
Y NO
BUSCAR
SER
SERVIDO

Sr. Alejandro Cuturrufu,
Laico Palautiano.

ORACIÓN PETICIÓN GRACIAS

¡Oh, Dios! Padre omnipotente y misericordioso, Te damos gracias y te bendecimos porque infundiste en el corazón del Beato Francisco Palau un amor singular a la Iglesia, cuerpo místico de Cristo, le descubriste su belleza figurada en María, y lo iluminaste para servirla con la oración y el apostolado. Concédenos su pronta canonización en la Iglesia y ahora la gracia especial que por su intercesión te pedimos.
Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

COLABORA CON NOSOTROS

Comparte con nosotros tu experiencia

Tienes 3 alternativas para comunicarte con nosotras:

1.- Puedes escribirnos al e-mail:

causadelossantos@cmtpalau.org

2.- También pinchando en el siguiente formularios online:

bit.ly/cmtgracias

3.- O puedes descargar el formulario para enviarla por correo postal a "Causa de los Santos CMT", Via Vicenzo Monti 31B, 00152, Roma (Italia):

[Formulario Postal](#)



LA ALEGRÍA DEL AMOR

Ven, pues, Esposa mía. Ven, Amada mía, ven. Yo creo en ti y te amo (MR 9,41).

En su persistente búsqueda por la plenitud del amor, el Beato Francisco Palau se experimentaba insatisfecho durante muchos años. Sin embargo, no se rindió, el amor no estuvo ocioso en él sino que lo impulsaba siempre hacia adelante en su búsqueda de su Amada.

Aunque el padre Palau intentaba encontrar plenitud en su relación con Dios, no podía quedar con satisfacción, hasta que la Iglesia se le reveló. Ella salió al encuentro como su Hija, como su Amada Esposa, y él experimentó una inmensa alegría y satisfacción.

Con su Amada la Iglesia, Palau se relaciona desde su humanidad, su masculinidad. Encuentra finalmente la plenitud, la alegría y el sentido de su misión, en su ser y misión de esposo de la Amada Iglesia quien se identifica como su Amada y su Esposa.

Nuestra santa madre Teresa nos enseña que *para acercarnos a Dios debemos hacerlo por la puerta de la Humanidad sacratísima de Cristo*, El padre Palau, digno hijo de

santa Teresa, encontró que debía acercarse a esta puerta desde su propia humanidad, dejándonos así una espiritualidad muy distintiva y original. Desde dentro de sí mismo, desde la estructura masculina de su persona, de su personalidad, encuentra su lugar dentro de la Santísima Trinidad. Con el Padre mira y ve a la Hija amada, también hija suya, que necesita ser enseñada, protegida, rescatada, acompañada.

Palau encuentra sobre todo su plenitud en la relación matrimonial; junto con Cristo es esposo de la Iglesia, en Ella encuentra compañía, amor y alegría. Se goza de su amistad, de su amor, de su belleza, y está dispuesto a combatir ferozmente cuanto la amenaza. *La unión de amor se realiza especialmente en la Sagrada Eucaristía* sacramento de comunión entre Cristo Cabeza de la Iglesia y su Cuerpo, los miembros.

Hna. Angela Moloney, CMT.

FRASES: Pequeñas fisonomías de su espíritu

en Escritos, Mis Relaciones III,2

¡Oh, qué dicha la mía! Te he ya encontrado. Te amo, tú lo sabes: mi vida es lo menos que puedo ofrecerte en correspondencia a tu amor. La pasión del amor que me devora hallará en ti su pábulo, porque eres tan bella como Dios, eres infinitamente amable. Mi corazón fue creado para amarte, ahí le tienes, tuyo es, te ama. Yo te amo y tú sabes corresponder a mi amor: yo sé que me amas con amor puro y leal, firme e invariable. Yo ya no soy cosa mía, sino propiedad tuya; porque te amo, dispón de mi vida, de mi salud y reposo y de cuanto soy y tengo.

HERMANA TERESA, MAESTRA EN EL DOLOR

El sentido de la vida, el sufrimiento, la pérdida de la salud o de un ser querido, situaciones dolorosas... son temas que nos afectan a todos, forman parte de nuestra existencia, tarde o temprano tendremos que afrontarlos y no siempre se hace de una manera sana, ¿cómo se consigue?

Nuestra hermana Teresa Mira nos enseña. Asumió el sufrimiento desde su más tierna infancia hasta su dolorosa enfermedad -tuberculosis- que la llevó a la muerte. Desde su relación con Dios lo aceptó todo con paz, lo abrazó con amor, incluso le sonrió...

En su última carta escrita a su hermana Magdalena le decía: «permanezcamos las dos juntas a los pies de Jesús y no temamos. Él cuidará de nosotras. Por mí no sufras, que el buen Jesús endulza mucho mi enfermedad, como me ve pequeñita. Hermana mía sé tú pequeñita y no temas [...] Respecto a mi salud

te digo que no me encuentro mejor: cada día el buen Jesús va dando un golpecito más. Bendito sea, no sé cuándo será el último: para siempre, para siempre. Aunque lo que espero no esperara, lo mismo que le quiero le quisiera... Tu hermana que no te olvida en los dulcísimos Corazones de Jesús y de María». (Positio Teresa Mira, pág. 321)

Qué bien sabía que nuestros pequeños sufrimientos no son más que una pequeñísima parte de la cruz de Cristo y que somos libres de escoger entre ayudar a Jesús como el cirineo o no. Si colaboramos seremos plenamente felices e incluso corredentores, en caso contrario seremos meros espectadores.

Hagamos vida las palabras que solía repetir con frecuencia «Padecer cuanto más mejor» (La fuerza de un testimonio pág. 137).

*Hna. Sabina
González Forner, CMT.*



ORACIÓN PETICIÓN GRACIAS

¡Oh, Dios! que te complaces en las almas humildes y sencillas, glorifica a tu sierva Teresa que hizo ideal de su vida amarte sin ostentación y darse por tu amor a cuantos la trataron, concédenos que sepamos servirte y amarte como ella, sin reservas, y la gracia que ahora te pedimos por su intercesión. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

TESTIMONIO: La Fuerza de un Testimonio.

en Ildelfonso de la Inmaculada, La fuerza de un Testimonio, 265.

Querida hermana: Aquí siempre acordándome de ti... El día de todos los santos tuve un regalito en el que Jesús daba el aviso de que mi fin se acerca. Cuando será no lo sé, pero presiento que ésta es mi última enfermedad. Sí, tú no te preocupes, estate tranquila, y no sufras por mí, que no pasara nada que no tenga Dios destinado para mí. Permanezcamos las dos juntitas ante el Sagrario y estemos completamente entregadas al Señor, y que Él haga lo que quiera de nosotras.



LA CAPILLA DE FRANCISCO PALAU EN TARRAGONA

Por Hna. Segunda Rodríguez, CMT.

En el santuario Monte Carmelo de Tarragona, iglesia de la casa madre de las Carmelitas Misioneras Teresianas, en su capilla, en el sarcófago dónde descansan sus restos, duerme su sueño el gran misionero apostólico: el beato Francisco Palau i Quer, nuestro amado fundador. Su capilla es lugar de encuentro de visitantes y peregrinos de distintos países del mundo.

Sería imposible describir todas las visitas realizadas, he aquí un pequeño muestrario de tanta gente que acude a orar ante sus restos:

Las junioras CMT durante el tiempo de preparación para los votos perpetuos. Padres carmelitas, sacerdotes diocesanos, profesores y alumnos, matrimonios concedores de su espiritualidad. Un hermano postulante del Instituto "IPLyCEA", Campeche, México. Instituto que tiene como especial patrono a nuestro beato Francisco Palau y que invita a vivir el mes de María a través de sus escritos.

Los encuentros en la capilla dan lugar a momentos formativos sobre nuestro carisma:

En la visita de la Parroquia de S. Pedro Apóstol de Paterna, Valencia, con su párroco D. Juan Antonio Cabanes gran entusiasta del Padre Palau, la hermana Josefa Pastor impartió al grupo una charla-coloquio sobre el carisma. Tuvieron una celebración de la Palabra y continuaron su ruta a Montserrat.

En la visita de una parroquia de Sabadell, con 62 feligreses de distintos países latinoamericanos, la hermana Josefa Pastor les dio una charla sobre la devoción mariana de Francisco Palau. Mensualmente, el 2º domingo de mes, se celebra en nuestro santuario Monte Carmelo, un ciclo de conferencias sobre la Escuela de la Virtud. Las lecciones las expone mossén Borja.

Imitemos al padre Palau en el amor y entrega a la Iglesia: Hagamos realidad uno de sus lemas. "Vivo y viviré por la Iglesia, vivo y moriré por ella".

RECORDEMOS...

Celebraciones, memoriales y eventos de nuestra familia palautiana para tener en cuenta.

26 09 24

NATALICIO DE TERESA MIRA
EN ALGUEÑA (1895)

28 09 24

BAUTISMO DE TERESA MIRA
(1895)

12 10 24

TERESA MIRA INICIA
NOVICIADO EN TARRAGONA
(1915)

13 10 24

BEATIFICACIÓN DE LOS HNOS.
MÁRTIRES CARMELITAS DE LA
ENSEÑANZA (2013)

07 11 24

FESTIVIDAD DEL BEATO
FRANCISCO PALAU

29 12 24

NATALICIO DEL BTO.
FRANCISCO PALAU (1811)

Hoja Palautiana

CARMELITAS MISIONERAS TERESIANAS

www.cmtpalau.org

cmtpalau | cmtpalau

HOJA PALAUTIANA ES DE EMISIÓN CUATRIMESTRAL.

PRÓXIMO NÚMERO: ENERO 2025.

CARMELITAS MISIONERAS TERESIANAS (C) TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS

